



FIRMADO POR

MANUEL RAMÓN SERRANO LÓPEZ  
PORTAVOZ GRUPO POPULAR  
22/06/2020



Ayuntamiento de  
ALBACETE

NIF: P0200300B

Grupo PP



GRUPO POPULAR  
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

**Don Manuel Serrano López, Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Albacete**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 97.2 y siguientes del R.D 2568/86 de 28 de noviembre, Reglamento de Organización, funcionamiento y régimen Jurídico de las Entidades Locales, somete a la consideración del Pleno de la Corporación Local para su debate y aprobación la siguiente:

**MOCIÓN PARA PEDIR LA DIMISIÓN DE FERNANDO GRANDE-MARLASKA Y DE RECONOCIMIENTO A LAS FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO POR PARTE DE LA CIUDAD DE ALBACETE**

En las últimas semanas hemos vivido uno de los espectáculos más bochornosos en un Estado democrático, el intento de todo un Gobierno de España por entorpecer la investigación de una jueza sobre un supuesto delito con las convocatorias del 8-M. Y todo ello ejecutado por quien fuera uno de los jueces más brillantes de la judicatura en toda España, Fernando Grande-Marlaska, a la sazón actual ministro del Interior en nuestro país que ha manchado para siempre su currículum y ha intentado hacer lo propio tanto con la Justicia atacando, la separación de poderes, como una institución tan venerable como la Guardia Civil.

Marlaska ha iniciado una purga sin precedentes en la Guardia Civil cesando en primer lugar al coronel Diego Pérez de los Cobos como jefe de la Comandancia de Madrid por el simple hecho de que cumplía con su deber legal y constitucional, atender los requerimientos de la jueza en su labor de Policía Judicial. Marlaska ahondó su anómala actuación mintiendo en sede parlamentaria asegurando que nadie le había solicitado información a Pérez de los Cobos y afirmando que el cese era consecuencia de a una mera remodelación de equipos, cuando una nota interna de su propio Ministerio reconocía que su cese se debía a no informar del desarrollo de investigaciones y actuaciones de la Guardia Civil, en el marco operativo de Policía Judicial.

El cese de Pérez de los Cobos fue el primero de los muchos despropósitos que Marlaska, y todo el Gobierno, han ejercido sobre la Guardia Civil, ya que apenas unas horas después se conoció la dimisión del número 2 de la



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Código Seguro de Verificación: AEAA ARXZ Z7VA QQ4C 2KAK

**MODIFICACIÓN MOCIÓN DIMISIÓN MINISTRO Y DE RECONOCIMIENTO A LAS FCSE - SEFYCU 1873633**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://albacete.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 4



FIRMADO POR

MANUEL RAMÓN SERRANO LÓPEZ  
PORTAVOZ GRUPO POPULAR  
22/06/2020



Ayuntamiento de  
ALBACETE

NIF: P0200300B

Grupo PP



GRUPO POPULAR  
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Guardia Civil, Laurentino Ceña, para cuya sustitución el ministro del Interior se saltó el escalafón desplazando a Fernando Santafé que era el número 3 del Instituto Armado y que acabó dimitiendo unas horas más tarde.

La fijación de Marlaska con la Guardia Civil ya comenzó con el cese en 2018, nada más aterrizar como ministro del Interior, del coronel de la Unidad Central Operativa (UCO), Manuel Sánchez Corbí. La purga también llegó a la Policía Nacional cuando cesó el 13 de marzo al jefe del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del Cuerpo Nacional de Policía, José Antonio Nieto, que firmó en enero una orden para la compra de mascarillas y guantes y que el Gobierno también trató de ocultar.

En definitiva, todo un ataque a la imparcialidad de los Cuerpos de Seguridad del Estado por parte del Gobierno de Pedro Sánchez y que fue ejecutada por Fernando Grande-Marlaska.

Y para tapar sus vergüenzas el Gobierno de Pedro Sánchez ha asumido el lenguaje populista de Podemos justificando su actuación en que estaban desmantelando la policía patriótica, un lenguaje que denigra y falta el respeto a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y en especial a los casi 80.000 efectivos que hay en toda España, 800 de ellos en la provincia de Albacete. La inmensa mayoría de la sociedad española considera injusto e intolerable que se trate como enemiga a la Guardia Civil cuando está compuesta por servidores públicos que cumplen con la responsabilidad de garantizar la libertad de todos y el libre ejercicio de nuestros derechos.

No podemos permitir un ataque tan furibundo hacia la Guardia Civil y mucho menos desde las propias instituciones del Estado por lo que Fernando Grande-Marlaska no puede continuar ni un minuto más como ministro del Interior.

La misión de la Guardia Civil y del conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado es la de garantizar los derechos y la seguridad de todos los españoles y por ello lo que merecen no son ataques como estos, sino todo nuestro reconocimiento por su ejemplar compromiso con España y por el sacrificio y generosidad que ha demostrado durante esta



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Código Seguro de Verificación: AEAA ARXZ Z7VA QQ4C 2KAK

**MODIFICACIÓN MOCIÓN DIMISIÓN MINISTRO Y DE RECONOCIMIENTO A LAS FCSE - SEFYCU 1873633**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://albacete.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 4



FIRMADO POR

MANUEL RAMÓN SERRANO LÓPEZ  
PORTAVOZ GRUPO POPULAR  
22/06/2020



Ayuntamiento de  
ALBACETE

NIF: P0200300B

Grupo PP



GRUPO POPULAR  
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

pandemia, junto con muchos otros colectivos. Un reconocimiento por su labor tan honorífica y leal al servicio del pueblo español porque en sus 176 años de historia la institución ha permanecido de manera incansable junto a la sociedad prestando un gran servicio con vocación, profesionalidad y dedicación lo que le ha llevado a ser una de las instituciones mejor valoradas por los españoles porque además transmite seguridad, cercanía y confianza. La Guardia Civil ha sido además un cuerpo clave en la defensa de la unidad de España y lo ha demostrado a lo largo de la historia reciente y uno de los que más ha sufrido los rigores del terrorismo de ETA con más de 200 guardias civiles asesinados.

En estos 176 años la Guardia Civil ha sabido adaptarse a los tiempos renovando constantemente su compromiso de servicio público, construido sobre sus propios principios y valores, y ha garantizado la seguridad y los derechos especialmente en la llamada España vacía. Es por ello que desde el Estado de Derecho tenemos que seguir velando porque cumpla sus funciones garantizando una presencia que sea eficaz y que se ajuste a las necesidades de seguridad de la ciudadanía, de forma que reciba un servicio público de calidad, sin carencias ni desventajas, para contribuir a que las zonas rurales tengan un futuro de prosperidad y esperanza. Todo ello gracias al fantástico capital humano del que goza y que merece alcanzar la tan ansiada equiparación salarial que el Gobierno de Pedro Sánchez todavía tiene pendiente a pesar de quedarse aprobada con el Gobierno de Mariano Rajoy y que ahora intentan utilizar para tratar de calmar a la Guardia Civil tras tales despropósitos.

Y en Albacete tenemos algo más de 800 agentes que velan por la seguridad y los derechos de los albaceteños especialmente en las zonas rurales con actuaciones tan relevantes como las que realizan los equipos Roca, gracias a los cuales los robos en el campo han descendido un 60% o la labor de divulgación en colegios e institutos de la provincia con especial atención al consumo de drogas, el buen uso de las redes sociales o el acoso escolar. Todos ellos merecen nuestro aplauso y nuestro reconocimiento más sincero.

Por todo lo expuesto, solicitamos al pleno del Ayuntamiento que se adopten los siguientes:



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Código Seguro de Verificación: AEAA ARXZ Z7VA QQ4C 2KAK

**MODIFICACIÓN MOCIÓN DIMISIÓN MINISTRO Y DE RECONOCIMIENTO A LAS FCSE - SEFYCU 1873633**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://albacete.sedipualba.es/>

Pág. 3 de 4



FIRMADO POR

MANUEL RAMÓN SERRANO LÓPEZ  
PORTAVOZ GRUPO POPULAR  
22/06/2020



Ayuntamiento de  
ALBACETE

NIF: P0200300B

Grupo PP



GRUPO POPULAR  
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

### ACUERDOS

1. Exigir la dimisión de Fernando Grande-Marlaska como ministro del Interior por sus indignas injerencias y sus ataques contra la imparcialidad y trabajo de la Guardia Civil.
2. Realizar un reconocimiento expreso a la Guardia Civil, en especial a los más de 800 agentes que velan por la seguridad y los derechos de los albaceteños. Hacer extensivo este reconocimiento a los miembros del Cuerpo Nacional de Policía que realizan su labor en Albacete.
3. Colocar una placa conmemorativa en un lugar a determinar, en agradecimiento de toda la sociedad albaceteña a la labor que desempeñan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

Código Seguro de Verificación: AEAA ARXZ Z7VA QQ4C 2KAK

**MODIFICACIÓN MOCIÓN DIMISIÓN MINISTRO Y DE RECONOCIMIENTO A LAS FCSE - SEFYCU 1873633**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://albacete.sedipualba.es/>

Pág. 4 de 4